

Visite de la journaliste Isabelle Fougère.

Le jeudi 2 avril 2015, la classe de première L du Lycée de Trois Bassins a reçu Isabelle Fougère journaliste, reporter, documentariste, dans la cadre de la semaine de la presse.

Son intervention portait en premier lieu sur le choix des mots et celui des photos.

Le choix amenant à s'interroger sur le poids des mots. A travers de cours exercices elle nous a montré que les mots, davantage que les photos, faisaient appel à notre imaginaire à cause de leur pouvoir d'évocation. L'image par contre, fige, arrête l'imaginaire.

Ce travail nous a appris à prendre du recul à nous montrer moins naïfs face à ce que l'information (presse écrite ou parlée) nous donne.

La deuxième partie de son intervention portait sur son documentaire « Alma une enfant de la violence » produit avec le photographe Miquel Dewever Plana.

Alma, fille de gang, a payé la prix de son départ du gang en restant paralysée. Elle raconte son histoire afin de témoigner de l'enfer des gangs, du danger qu'ils représentent, de leur puissance.

C'est un témoignage poignant qui nous fait réfléchir sur la nécessité de divulguer le plus largement possible ce type d'information afin que peut être, un jour au Guatemala, les choses changent.

Nous avons été ravis de cette visite et espérons ne plus regarder les informations lire les journaux avec les mêmes yeux.

La classe de première L